

Mercredi 20 Janvier

Outre la formation de Jeunes Officiels en Futsal, Badminton, Basket-ball et Gymnastique, la journée à Villeneuve sur Lot était marquée par le Championnat Académique de Rugby à XIII. Les 2 équipes minimes ont eu bien des difficultés à rivaliser avec les sections sportives du Lot Et Garonne et de la Gironde. Les Benjamins, dans leur nouveau maillot « all black » cependant ont réalisé un parcours quasi sans faute et ont décroché le titre de champion d'académie après leur victoire sur Libos, Villeneuve Sur Lot, Le Passage d' Agen, Gujan-Mestras et Blaye. Bravo à eux !!!



CHAMPIONS D'ACADEMIE !!!



**Mercredi prochain, compétition
de badminton en duo
à Lavardac et Nérac.**

**Pensez à vous inscrire
auprès de M Dousse.**